
しずおかけんない かんえん ういるす けんさ びょういん ひょう ねん がつ

静岡県内で　肝炎ウイルスの検査が　できる　病院です。この表は　2022年４月に　つくりました。 R4.4時点

がいこくご はな ひと つか がいこ

外国語を　話す人(使える　外国
くご

語)

かんたん にほんご はな ひと

簡単な　日本語を　話す人

にほんご ひと いっしょ

日本語ができる人と　一緒に　
い

行ってください。

た

その他
し

知っておいて　ほしいこと

1

こうえき しゃだん ほうじん ちいき いりょう しんこう きょうかい

公益社団法人地域医療振興協会　　　　　
いとう しみん びょういん

伊東市民病院
414-0055 いとうし おか

伊東市岡196-１ 0557-37-2626 いじ か

医事課 0557-37-2626 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ぷん ごぜん じ

午前8時30分から　午前11時まで
よやく

予約は　いりません ○

○
うけつけもんしんとう かいわ かのう

(受付・問診等の会話が可能な
かた ひと じゅしんか

方は１人でも受診可)

うけつけ もんしん からだ しつもん

・受付や　問診＜＝あなたの　体のことについて　質問をします＞が
にほんご ひと ひとり けんさ

　日本語で　できる人は　１人で　検査が　できます。
ぽけとーく

・ポケトークが　あります。

2 いりょう ほうじん しゃだん いず なな うみかい あたみ ところ きねん びょういん

医療法人社団伊豆七海会熱海所記念病院 413-0022 あたみし しょうわちょう

熱海市昭和町20-20 0557-82-3000 いじ か

医事課 0557-82-3000 げつようび どようび

月曜日から土曜日
ごぜん じ ぷん ごご じ

午前8時30分から　午後０時まで
よやく

予約は　いりません ○ ○

3
こくさい いりょう ふくしだい がく あたみ びょういん

国際医療福祉大学熱海病院 413-0012 あたみし ひがしかいがんちょう

熱海市東海岸町13-1 0557-81-9171 けんさ か

検査課 0557-81-9171 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ごぜん じ

午前９時から　午前11時まで

よやく

予約は　いりません

※

よやく けんさ

※予約は　いりませんが　検査をす
まえ でんわ

る前に　電話をしてください。
○

4

どくりつ ぎょうせいほうじん こくりつ びょういん きこう

独立行政法人国立病院機構 　　　　　　　　
しずおか いりょう

静岡医療センター
411-8611 すんとうぐんしみずちょうながさわ

駿東郡清水町長沢762-1 055-975-2000 きかく か いじ

企画課(医事) 055-975-2000 かようび

火曜日
ごぜん じ ごぜん じ

午前９時から　午前10時まで
よやく ひつよう

予約が　必要です ○
にほんご よやく

日本語で　予約をしてください。

5
ぬまづし りつびょういん

沼津市立病院 410-0302 ぬまづしひがし しいじ あざ はるのき

沼津市東椎路字春ノ木550 055-924-5100 いじ か

医事課 055-924-5100 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ぷん ごご じ

午前８時30分から　午後０時まで
よやく

予約は　いりません ○
にほんご はな ひと けんさ まえ そうだん

日本語が　話せない人は　検査をする　前に　相談をしてください。

6

どくりつ ぎょうせいほうじん ちいき いりょう きのう すいしん きこう

独立行政法人地域医療機能推進機構
みしま そうごう びょういん

三島総合病院
411-0801 みしまし やたあざふじくぼ

三島市谷田字藤久保2276 055-975-3031 そうむ きかく か いじ

総務企画課（医事） 055-975-5019 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごご じ ごご じ ぷん

午後１時から　午後１時30分まで
よやく ひつよう

予約が　必要です

しゅくさいじつ やす ひ ねんま

祝祭日＜＝休みの日＞や　年末
つねんし がつ にち がつ にち

年始＜＝12月29日から1月3日ま
けんさ

で＞は　検査が　できません

○ ○

7
しゃかい いりょうほうひとしじんかいみしまちゅうおうびょういん

社会医療法人志仁会三島中央病院 411-0848 みしまし みどりちょう ばん ごう

三島市緑町１番３号 055-971-4133 ないか がいらい

内科外来 055-971-4133
げつようび きんようび

①月曜日から金曜日
どようび

②土曜日

ごご じ ごご じ ぷん

①午後２時から　午後４時30分まで
ごぜん じ ごぜん じ ぷん

②午前９時から　午前11時30分まで

よやく

予約は　いりません ○

8
じゅんてんどう だいがく いがく ぶ ふぞく しずおかびょういん

順天堂大学医学部附属静岡病院 410-2295 いずのくにし ながおか

伊豆の国市長岡1129 055-948-3111
かんしっかんそうだん しえん

肝疾患相談支援セン

ター
055-948-5168

げつようび きんようび

①月曜日から金曜日
だい どようび

②第１・３・４の土曜日

ごぜん じ ぷん ごぜん じ ぷん ご

①午前８時30分から　午前11時50分まで午
ご じ ぷん ごご じ ぷん

後０時50分から　午後４時40分まで
ごぜん じ ぷん ごご じ ぷん

②午前8時30分から　午後０時30分まで

よやく

予約は　いりません
○
えいご

(英語)

でんわ そうだん にほんご はな

電話で　相談するときは　日本語を　話してください。

9
ふじのみやしりつ びょういん

富士宮市立病院 418-0076 ふじのみやし にしきちょう

富士宮市錦町３-１ 0544-27-3151 よやく

予約センター 0544-27-5517 げつようび すいようび きんようび

月曜日・水曜日・金曜日
ごぜん じ ぷん ごぜん じ

午前8時30分から　午前11時まで
よやく ひつよう

予約が　必要です ○

10
ふじしりつ ちゅうおうびょういん

富士市立中央病院 417-8567 ふじ し たかしまちょう ばんち

富士市高島町50番地 0545-52-1131 かんじゃ しつ

患者サポート室 0545-52-1131 げつようび かようび

月曜日・火曜日

ごぜん じ

午前8時

※

よやく ひつよう

予約が　必要です

※
うけつけ ごぜん じ

受付は　午前8時です。
さいけつ ち ごぜん

採血＜＝血を　とります＞は　午前
じ ふん

8時15分です。
けっか ごぜん じ ふん あと

結果は　午前9時30分より　後に　
い

言います。

○
けんこうほけんしょう しんさつけん も

健康保険証と　診察券を　持ってきてください。

11
きょうりつかんばら そうごう びょういん

共立蒲原総合病院 421-3306 ふじし なかのごう

富士市中之郷2500-１ 0545-81-2211 よやく うけつけ

予約受付 0545-81-2211 げつようび すいようび きんようび

月曜日・水曜日・金曜日
ごぜん じ ごぜん じ ふん

午前10時から　午前11時15分
よやく ひつよう

予約が　必要です

くわ よやく でんわ

詳しいことは　予約の　電話をしたと
き

きに　聞いてください。
○

12

ちほう どくりつ ぎょうせいほうじん しずおかけんりつ びょういん きこう

地方独立行政法人静岡県立病院機構　　　
しずおかけんりつそうごうびょういん

静岡県立総合病院
420-8527 しずおかしあおいくきたあんどう

静岡市葵区北安東4-27-1 054-247-6111 いじ か

医事課 054-247-6111 げつようび もくようび

月曜日・木曜日

ごご

午後

※

よやく ひつよう

予約が　必要です

けんさ ひと かなら いじ

※検査を　したい人は　必ず　医事
か でんわ

課に電話をしてください。

○
えいご ちゅうごくご

(英語・中国語)

○
えいご ちゅうごくごいがい でんわつうやく

(英語・中国語以外は電話通訳
たいおう

で対応)

ほか がいこくご でんわ つか はな

他の外国語も　電話を使って　話すことが　できます。

13
ちほう どくりつ ぎょうせいほうじん しずおかしりつ しずおかびょういん

地方独立行政法人静岡市立静岡病院 420-8630 しずおかしあおいくおうてまち

静岡市葵区追手町10-93 054-253-3125 いじ か

医事課 054-253-3125 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

ごぜん じ ごご じ

午前9時から　午後３時まで

※

よやく

予約は　いりません

うけつけ ごぜん じ ぷん

※受付は　午前11時30分までで

す

○
えいご ちゅうごくごかんこくご

(英語・中国語・韓国語・ベトナム
ご ご とう

語・タガログ語等)

でんわいりょうつうやく でんわ がいこくご はな つか はなし

ポケトークや　電話医療通訳サービス＜＝電話で　外国語を　話します＞を　使って　話をします。

14
しずおかしりつ しみず びょういん

静岡市立清水病院 424-8636 しずおかししみずくみやかみ

静岡市清水区宮加三1231 054-336-1111 しみん けんしん

市民健診センター 054-336-1111 げつようび もくようび

月曜日から木曜日
ごぜん じ ぷん ごぜん じ ぷん

午前8時30分から　午前11時30分まで
よやく ひつよう

予約が　必要です ○
にほんご よやく

日本語で　予約をしてください。

15 静岡済生会総合病院 422-8527 しずおかしするがくおしか

静岡市駿河区小鹿１-１-１ 054-285-6171 しょうかき ないか

消化器内科 054-285-6171 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ぷん ごぜん じ

午前8時30分から　午前11時まで
よやく ひつよう

予約が　必要です ○ ○

16
しまだ しりつ そうごう いりょう

島田市立総合医療センター 427-8502 しまだしのだ

島田市野田1200-5 0547-35-2111 けんしん

健診センター 0547-35-1601 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

ごご じ ごご じ

午後２時から　午後４時まで

※

よやく ひつよう

予約が　必要です

よやく じかん

※予約が　できる　時間も
ごご じ ごご じ

午後２時から　午後４時までです
○

にほんご よやく

日本語で　予約をしてください。

17
やいづしりつ そうごう びょういん

焼津市立総合病院 425-8505 やいづしどうばら

焼津市道原1000 054-623-3111 けんこう かんり

健康管理センター 054-623-3111 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ごご じ

午前10時から　午後４時まで
よやく

予約は　いりません ○

18
ふじえだ しりつ そうごう びょういん

藤枝市立総合病院 426-8677 ふじえだしするがだい

藤枝市駿河台４-１-11 054-646-1111 けんしんすいしんしつ

健診推進室 054-646-1117 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

ごぜん じ ぷん ごぜん じ ぷん

午前9時50分から　午前10時30分まで
ごご じ ごご じ

午後1時から　午後４時まで

よやく ひつよう

予約が　必要です ○

19

しゃかい いりょう ほうじん しゅんこう かい

社会医療法人駿甲会　　　　　　　　　　　　　
こうが びょういん

コミュニティーホスピタル甲賀病院
425-0088 やいづしだいかくじ

焼津市大覚寺２-30-１ 054-628-5500 いじ か

医事課 054-628-5500 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

げつようび ごぜん じ ごぜん じ ぷん

月曜日：午前９時から　午前11時30分まで
かようび ごぜん じ ごぜん じ ぷん

火曜日：午前９時から　午前11時30分まで
ごご じ ごご じ

　　午後３時から　午後5時まで
すいようび ごぜん じ ごぜん じ ぷん

水曜日：午前９時から　午前11時30分まで
ごご じ ぷん ごご じ

　　　　　 午後１時30分から　午後5時まで
もくようび ごぜん じ ごぜん じ ぷん

木曜日：午前９時から　午前11時30分まで
ごご じ ぷん ごご じ

　　　　　 午後１時30分から　午後5時まで
きんようび ごぜん じ ごぜん じ ぷん

金曜日：午前９時から　午前11時30分まで

よやく ひつよう

予約が　必要です

○
えいご ご ご

(英語・フィリピン語・スペイン語・ポ
ご

ルトガル語)

じぜん でんわれんらく ねが

事前に電話連絡をお願いします。
きにゅう かみ ざいりゅう ほけんしょう も

記入をした紙と　在留カードと　保険証を　持ってきてください。

20
いわたし りつ そうごう びょういん

磐田市立総合病院 438-8550 いわたしおおくぼ

磐田市大久保512-３ 0538-38-5000 いじ か

医事課 0538-38-5000 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

ごぜん

午前

※

よやく

予約は　いりません

うけつけ ごぜん じ ふん

※受付は　午前8時15分から
ごぜん じ

　　午前11時まです

○
いりょうつうやくしゃ ご

(医療通訳者はポルトガル語のみ
たいおう たげんご きかいつうやくた

対応。その他言語は機械通訳対
いおう

応)

○

21

かけがわし ふくろいし びょういんきぎょう だん りつ

掛川市・袋井市病院企業団立
ちゅうとうえん そうごう いりょう

中東遠総合医療センター
436-8555 かけがわし しょうぶ いけ ばんち

掛川市菖蒲ヶ池１番地の１ 0537-21-5555 いじ か かんじゃそうだんかかり

医事課患者相談係 0537-21-5555 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

ごご じ ごご じ ぷん

午後２時から　午後３時30分まで

※

よやく ひつよう

予約が　必要です

しゅくさいじつ やす ひ ね

※祝祭日＜＝休みの日＞や　年
んまつねんし がつ にち がつ

末年始＜＝12月29日から１月３
にち けんさ

日まで＞は検査が　できません

○

にほんご よやく

①日本語で　予約をしてください。
けんさ まえ ひ でんわ もんしん よやく ひ か

②検査の前の日に　電話で　問診をします。予約した日を　変えることが　あります。
けんさ ひ みぶんしょうめいしょ なまえ たんじょうび かーど も

③検査の日は　身分証明書＜＝あなたの名前や　誕生日が　わかる　カード＞を　持ってきてください。

22
きくがわ しりつ そうごう びょういん

菊川市立総合病院 439-0022 きくがわしひがしよこじ

菊川市東横地1632 0537-35-2135 けんこう かんり か

健康管理課 0537-36-5585 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ぷん ごぜん じ ぷん

午前9時30分から　午前10時30分まで
よやく ひつよう

予約が　必要です ○ ○
もんしんひょう も

問診票を　持ってきてください。

23

どくりつ ぎょうせいほうじん ろうどうしゃ けんこう あんぜん きこう

独立行政法人労働者健康安全機構
はままつ ろうさいびょういん

浜松労災病院
430-8525 はままつしひがしく しょうげんちょう ばんち

浜松市東区将監町25番地 053-462-1211 いじ か

医事課 053-462-1211 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

ごぜん じ ふん ごご じ

午前8時15分から　午後0時まで
ごご じ ごご じ

午後1時から　午後５時まで

よやく ひつよう

予約が　必要です ○

24
はままついかだいがくいがくぶふぞくびょういん

浜松医科大学医学部附属病院 431-3192 はままつしひがしくはんだやま

浜松市東区半田山1-20-1 053-435-2111 かんしっかんれんけいそうだんしつ

肝疾患連携相談室 053-435-2476 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ごご じ

午前10時から　午後２時まで
よやく

予約は　いりません

しゅくさいじつ やす ひ ねんまつ

祝祭日＜＝休みの日＞や　年末
ねんし がつ にち がつ にち

年始＜＝12月29日から１月３日
けんさ

まで＞は　検査が　できません

○

25
はままつ いりょう

浜松医療センター 432-8580 はままつしなかくとみつかちょう

浜松市中区富塚町328 053-453-7111 いりょう か

医療クラーク課 053-451-2786 げつようび きんようび

月曜日から金曜日
ごぜん じ ぷん ごご じ ぷん

午前8時30分から　午後３時30分まで
よやく

予約は　いりません
○
ご ご

(ポルトガル語・スペイン語)
○

26
はままつ せきじゅうじ びょういん

浜松赤十字病院 434-8533 はままつしはまきたくこばやし

浜松市浜北区小林1088-1 053-401-1111 けんこう かんり

健康管理センター 053-401-1140 げつようび きんようび

月曜日から金曜日

うけつけ じかん

受付をする時間が
ごぜん じ ごぜん じ ぷん

午前10時から　午前10時20分までです

よやく ひつよう

予約が　必要です ○

27

しゃかい ふくし ほうじん せいれい ふくし じぎょうだん

社会福祉法人聖隷福祉事業団　　　　　　　
そうごう びょういん せいれいはままつびょういん

総合病院　聖隷浜松病院
430-8558 はままつしなかくすみよし

浜松市中区住吉２-12-12 053-474-2222 がいらい いじ か

外来医事課 053-474-2223 もくようび

木曜日
ごご じ ごご じ

午後２時から　午後４時まで
よやく ひつよう

予約が　必要です

○
えいご ちゅうごくご かんこくごとう こく

(英語・中国語・韓国語等10カ国
ご

語)

にほんご よやく

・日本語で　予約をしてください。
きかい つうやく

・機械で　通訳をします。

28

しゃかい ふくし ほうじん せいれい ふくし じぎょう だん

社会福祉法人聖隷福祉事業団　　　　　　　
そうごう びょういん せいれい みかた はらびょういん

総合病院　聖隷三方原病院
433-8558 はままつしきたくみかたはらちょう

浜松市北区三方原町3453 053-436-1251 いじ か がいらい

医事課(外来) 053-436-1251 げつようび

月曜日
ごご じ

午後２時から
よやく ひつよう

予約が　必要です
○

えいご ご ご

(英語・ポルトガル語・スペイン語)

けんこう ほけんしょう ざいりゅう も

健康保険証や　在留カードなどを　持ってきてください。

ちゅうい

＊注意して　ほしいこと

いりょう きかん やす ひ かくにん

・医療機関の　休みの日を　確認してください。

よやく ひつよう びょういん よやく けんさ

・予約が　必要な　病院は、予約をしないと　検査が　できません。

した びょういん けんさ

下の　○がついている　病院で　検査が　できます。
びょういん なまえ

病院の　名前
ゆうびんばんごう

郵便番号
じゅう しょ

住　　所
でんわ ばんごう

電話番号
けんさ うけつけ

検査の　受付をする　ところ

けんさ うけつけ

検査の 受付が でき
でんわ ばんごう

る 電話番号

けんさ ようび

検査が　できる　曜日
けんさ じかん

検査が　できる　時間

よやく

予約
さき ひ

＜＝先に　日や　
じかん

時間を　きめる＞

ちゅうい

注意して　ほしいこと


